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満開の桜にも迎えられ

内宮御垣内参拝

神楽殿にて大々神楽でご祈祷を戴きました

今
云例 於：松阪「和田金」

◆出席報告

会員

出席率

前,々|司

出席 15拍

97． 30％

40 （31）名

50 ％

3／18修正出席率）

|渡邊幹事報告’外宮参拝

せんぐう館を見学
次週は例会変更で7日（月) 6RC合同例会です。

会場はウエスティンナゴヤキャスルですので、お間違い

なきようお願い致します。

会長ﾃｰﾏ『輝き』 本紙は再生紙を使用しており菫す。



萩原会長挨拶’ も含め、特別に遷宮成ったばかりの内宮・外宮の御垣内

参拝をさせていただきました。どうもありがとうござい

ました。今回は特にお天気が気になるところでしたが、

何とか持ちましたので安心しております。

では、今から、和田金の松坂牛をご堪能下さりながら、

親睦を深めて下されば幸いです。どうぞ、お楽しみ下さ

いc

皆さまこんにちは

昨日は春季家族会「お伊勢まいり

ツアー」でした

雨？？？の心配も何処へやら

桜満開の風景。風もなく言うことの

ないお天気に恵まれました。

楽しゅうございましたね！
●乾杯

鈴木理之君

乾杯発声

唾

－はじめに今回吉田玄さまのご

厚意によりまして参加者全員が神宮特別参拝（御垣内

参拝）の栄誉に与りました。感動で身の引き締まる素晴

らしい時をいただきました。

吉田玄さま本当にありがとうございました。

メンバー全員心より厚く御礼申し上げます。

行きはPrcmiumExpress ｢SI-IIMAKAZE」にて
いざ宇治山田駅へ。

初めての乗り心地は想像以上に快適でした。車内の豪

華さもレモンイエローのシート。あっという問に目的
地に着きました。

ホームに降りたった皆さまの幸せそうお顔を拝見すれ

ば一目瞭然です。

そう言えばしまかぜ乗車記念スタンプの押された「記

念乗車鉦」もいただきましたね！

お昼食は「てこね寿司」お夕食は和田金さんの「すき

やき」ステキなステキな旅でした。

吉田玄さま、親睦委員長の池森さま、親睦委員の皆さ

ま本当にありがとうございました。

最後に赤福さんの店主さんによる 「伊勢だより」を

掲載致します。

内宮の神域林に大きな「宿り木の桜」があります。

樹烏25メートルにも及ぶ杉の幹の空洞に宿った桜は、

杉から地中の溌分を分けてもらいながら、これも立派敷

大木に育っています。いったい、いつ宿ったものでし
ょう？

江戸時代の国学渚本居宣長がすでにこの桜を歌に詠ん

でいるのですから、数百年前から知られていたわけで

す。市指定の天然記念物・宿り木の桜は、今年も美しく
茨き出ようとしています。

4月3日 赤福十一代目店主

来ても見よ

杉にさくらの花咲きて

神代もきかぬ神垣の春

本居宣長

|池森親睦委員長挨拶
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先々週の例会･………･……………………………‐

第1496回平成26年3月25日（火）晴

友言雲毒の日

｢歩み」201 1年～2012年版より

＊

「名古屋千種ロータリークラブ」との例会」

最後の例会

2年9組 家田

＊

真希◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆出席報告

会員41 （ 37 ）名

出席率 75． 68％

前々回3／4 （修正出席率）

3年間の中で私は初めて千種例会に参加しました。

1 ．2年生の時は日程などにより東ロータリーの例会に

参加しました。今年は千種ロータリーの例会に参加する

こともでき、よかったです。

1年生の時、初めてロータリーの方々の前で発表しま

した。何を話すか決めていたのに緊張してしまい、頭の

中が空っぽになり、 ミスをしてしまいました。その経験

もあり、2年生の時は間違えることもなくできました。

今回私の出番は、手遊びとベル演奏でした。

ベル演奏はしっかりでき、手遊びも出来たのですが私が

思っていなかったことが起きました。いつもは手遊びを

しても見られている、と感じていました。今回では、ニ

コニコ笑いながら一緒に手遊びをしてくれました。

私はそのことがとても嬉しく感じました。例え些細なこ

とでも、前回より進歩することが大切だと思うからで

す。私たちがいつもより笑顔で出来ていたのか、やり方

が少しでもうまくなったのか、それとも相手がたまたま

行ったことなのかは、分かりません。しかし私たちが進

歩したと思いたいです。

私たち3年生はもう引退です。後に続くよう残りの日

数、後輩たちのため3年間先輩方から教わってことや、

アドバイスを含め楽しく過ごしたいです。

また、千種ロータリーの例会での食事では私の好きな

プリンとステーキがでました。ステーキなど出ると思っ

ていなかったので、びっくりしました。デザートのプリ

ンはホテルの味でした。発表があったので、デザートが

最後まで食べられなかったのが残念でした。とろとろで

とてもおいしかったです。

もう参加できないのは残念であるけど、後輩たちにも

これからいるんななことを頑張りまた、多くの経験をつ

んでいってくれるとうれしいです。

私もこの3年間で多くの経験もできいつか活かせる時が

くればと思います。
＊ ＊

出席28名

100％

◆4月会員誕生日

牧野登志子さん（4／15） 和田正敏君（4／28）

◆吉田玄ニコボックス委員長より上半期報告

今年度上半期7月～12月 合計1,8943000円

下半期は、例会数が昨年より少ないので昨年より

少なめになると思いますが、予定の280万は達成でき

そうです。

皆様ご協力ありがとうございます。

|渡邊幹事報告’

1）次週例会は春季家族会で4月3日（木）に変更です。

ご参加の方は集合時間10時ですのでよろしくお願

い致します。
2）次々週の例会は7日（月）に例会変更で6RC合同

例会です｡例会場はウエスティンナゴヤキャスルで

す。お間違いなきようお願い致します

3）キャンヘルプタイランド寄付の件、ご協力お願い致

します。

4）東山総合公園より春の招待券を頂いておりますの
で、お帰りにお持ち下さい。

5）貴志浩司君三越栄本店へ

近藤和幸君東海東京証券岡山支店へ異動になり

ました。

萩原会長挨拶’ とても高校生らしい内容ですね。それに後輩の皆さん

を想いやる気持ちにあふれ嬉しい限りです。

家田さん頑張って下さい。皆さまこんにちは！

先日桜花学園インターアクトクラブ例会にお招

きを受けまして行ってまいりました。

私達招待客を迎えるためにお玄関前でお待ちいただ

き 「こんにちは！今日はありがとうございます」と笑

顔で出迎えてくださいました。

高校生らしい爽やかな皆さんにおめにかかり嬉しく会

場にうかがいました。

◆近藤和幸君転勤退会の挨拶

この千種RCに入って2年になります。前の多治見

RCに在籍していた頃はほとんど例会に参加しており

ませんでしたが、こちらでは本当に楽しく参加させて頂

いておりました。ありがとうございました。そういった

所は、異動は早いのかな、 と思います。

今度は岡山へ行きますが、岡山など地方への異動とい

うと左遷というイメージがあるらしいのですが、今回の

今池支店と同じで、低迷している支店の立て直しに行っ

て参ります。必ず2年で戻ってこようと思っております

ので、覚えていて頂ければ幸いです。

本当にこの2年間ありがとうございました。

その際河合先生から桜花学園インターアクトの皆

さんの一年間の活動をまとめられた資料をいただきま

した。

新聞の切り抜き 「歩み」の冊子もございました。

「歩み」のページをめくっておりましたところあるペ

ージにひきよせられました。 ここにお載せ致します。



700万年前人類はチンパンジーと分かれてその後2

足歩行になり、脳の巨大化、手の発達、狩猟が出来、

言葉を話す能力が出来ました。言語を含む人間のさまざ

まな能力は突然にあらわれたものと言われています。

考古学上では5万年から10万年の周期で重要な想像力

の爆発があるといわれ、人間の能力の突然の進展や向上

が見られると言います。遺伝子の進化、言葉は第2の進

化、 ITは第3の進化になるか興味のあることです。

これに乗り遅れると旧人類の仲間になるかもしれませ

ん。

◆3月理事役員会議事録 （3／18）

審議報告事項

1）千種RC顕彰規程の件※継続審議事案

千種ロータリークラブ顕彰規程改定案 承認

附則③については見直し

今年度内に臨時総会を開催、6月の最終例会で表彰

を行う

2）次年度会費の件

消費税増税のため例会場費用等価格変更

例会食事費4,000円→4,200円会費も準じて変更
承認

次年度の予算案に含め総会にかける

3）会長エレクトセミナー報告 3月15日 （土）

・次年度は青少年育成に力を入れる

、今年度開催されたWFF (ワールドフードふれあ

いフェスタ）を地区行事として取り組む

、ガバナー公式訪問（当クラブは8／19）においては

特別なお迎えをしない。通常のビジター参加のよ

うなかたちでお願いしたいとの要望

・ポリオに関してはインドからは撲滅、

4）次年度より消費税増税の為ホテル会議室の使用料

2時間まで11,880円に変更
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（3月25日）

萩原喜代子

昨日は名古屋でも「そめいよしの」開花と宣言され

ました。これから10日ほど楽しめますね

林永芳

春らしくなりました。身体の調子もいいです

渡邊源市

名古屋も桜の開花となりました。

良い季節が一日でも長く続きますように。

福井浩道 池森由幸 樫尾富二

貴志浩司 柵木充明 松岡多加倫

水口 純 鍋野可幸 佐野 寛

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭 碓氷美佳

吉田節美 吉田 玄

貴志君・近藤君異動になりました
更なるご活躍祈念いたします

くガバナー月信4月号より＞

■ガバナーメッセージ

ガバナー 田中正規

雑誌月間

4月は雑誌月間に指定されています。

各クラブはその月間中に雑誌に関するプログラムを実

施することになっています。 「ザ・ロータリアン(the

Rotarian) 」はRIの機関雑誌であり、同時に事業及び

専門職務に携わる人々のための国際雑誌であります。

ロータリー創立の6年後の1911年「TheNational

Rotarian｣ (後のザ・ロータリアン誌）を創刊。チェス

リー・ペリーを編集長に迎えました。第1号は1月に発

刊されました。そこには、ポールハリスのエッセイがあ

り、よく知られた一節があります。 「私が神の摂理によ

り、大きなコロシアムに立ち、あらゆるロータリアンを

前にして一言述べる機会に恵まれることになったとし

たら、私は何のためらいも無くあらん限りの声で叫ぶで

しょう。 “寛容! (Toleration) '' と」 。

「ロータリーの友」はRI認定の日本における公式刊

行物です。 日本のすべてのクラブ会員は「ロータリー

の友」を購読する義務があります。各クラブは会員人数

分購読していただきたい。またすでに2014年1月

からデジタル化(Web配信） しています。

「ロータリーの友」のホームページからくロータリーの

友電子版〉をクリックしIDとパスワードに【rotary】

【rotary】とそれぞれに入力すると見ることが出来ま

す。 Rlの最新の情報を知ることが出来、国内のロータ

リークラブの活動状況やロータリアンの人物、趣味など

が紹介されています。実際に会員の投稿やクラブ紹介を

受け付けていますので、是非とも応募してください。

ご夫人誕生日お祝い

ご夫人誕生日お祝い

結婚記念お祝い

結婚記念お祝い

結婚記念お祝い

結婚記念お祝い

結婚記念お祝い

結婚記念お祝い

尾関

竹内

竹内

宮尾
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太田

小林
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|合計87, 000 円’
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次回例会 ： 平成26年4月15日 （火） 4階舞の間
クラブフォーラム：地区協議会報告

ニコボックズ


